

Convoca la FMC a jornada en saludo al Día Internacional de la Mujer



Foto de archivo

La Habana, 1 de mar (RHC) Teresa Amarrelle Boué, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), extendió hoy, sus felicitaciones a todas las cubanas por su ejemplo de entrega, resistencia y compromiso.

En conferencia de prensa realizada en la sede nacional de la organización, Amarrelle Boué invitó a todas las compatriotas a recibir la jornada de homenajes por el Día Internacional de la Mujer (8 de marzo) con el convencimiento de que un país mejor es posible, en la medida de combinar aporte de todas en la consecución del proyecto social de la nación caribeña.

Detalló que en saludó a la fecha está previsto en la provincia de Granma el acto central para el próximo sábado 4 de marzo, junto a otras actividades como trabajos voluntarios, ferias comunitarias, conciertos, e intercambio con brigadas internacionalistas y jóvenes en cumplimiento del Servicio Militar Femenino, entre otras.

La dirigente se refirió al fortalecimiento y revitalización de la agrupación, expresivo en el arribo de más de 55 mil nuevas federadas y el hecho de contar en sus filas con alrededor del 91 por ciento de las mujeres mayores de 14 años, las cuales totalizan más de cuatro millones 400 mil cubanas.

Enfatizó también en las acciones implementadas para impulsar los objetivos del Programa Nacional de Adelanto de la Mujer, dirigido a la incorporación de madres al entorno laboral, el reconocimiento del trabajo doméstico y las cuidadoras, el enfrentamiento a condiciones de vulnerabilidad y manifestaciones de violencia, por poner algunos ejemplos.

Por esa última línea, destacó la incorporación de la visión de género en las nuevas normativas las cuales amplifican la gravedad de los crímenes cometidos contra las mujeres por razones discriminatorias o de odio, a la vez que precisó la importancia de reforzar las redes de apoyo en el empeño de que las víctimas de estos tipos de delitos encuentren la disposición de denunciarlos a las autoridades pertinentes.

Bajo el lema Las mujeres cubanas: vencedoras de imposibles son muchas las motivaciones para recibir las celebraciones con alegría y optimismo, apuntalar todo lo avanzado en la causa por la emancipación de las cubanas e identificar otros retos y conquistas por alcanzar en pos de la inclusión y la justicia, apuntó.

El Día Internacional de la Mujer conmemora cada 8 de marzo la lucha de las mujeres por su participación en la sociedad y su desarrollo íntegro como personas en recuerdo a las 129 trabajadoras en huelga que murieron en un incendio en la fábrica Cotton, de Nueva York, Estados Unidos, el 8 de marzo de 1908.

Desde su fundación el 23 de agosto de 1960, la FMC desarrolla políticas y programas encaminados a lograr el pleno ejercicio de la igualdad de la mujer en todos los ámbitos y niveles de la sociedad con la finalidad de aportar a la formación y el bienestar de las generaciones futuras. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315329-convoca-la-fmc-a-jornada-en-saludo-al-dia-internacional-de-la-mujer>



Radio Habana Cuba